

MERCURE

HOTELS

CANNES MANDELIEU



UNE OASIS DE DOUCEUR, ENTRE TERRE ET MER



Mercure Cannes Mandelieu se situe à 30 minutes de Nice et à 1h30 de Marseille. sur la Côte d'Azur et la route du bord de mer des Alpes-Maritimes. Son quartier Cannes la Bocca est précisément à l'ouest de Cannes, Juan-Les-Pins, Nice et de Mandelieu la Napoule. L'idéal pour explorer aisément paysages sauvages de l'Esterel, arrière-pays et plages le long du boulevard de Midi menant de l'hôtel jusqu'au quartier Le Suquet du Vieux Cannes. Optez pour cette destination entre Terre et Mer, Esterel et Méditerranée, Cannes et Mandelieu.

97 CHAMBRES DONT 41 CHAMBRES PRIVILEGES

Séjournes dans un hôtel Allsafe et rénové, **aux lieux de vie ouverts, modulables et tellement agréables à vivre**. Nos chambres non fumeurs, rénovées également dans un style contemporain et provençal à la fois, offrent un maximum de douceur et de luminosité. Avec entre autres vue sur le patio, vous y trouverez tout l'équipement nécessaire pour un moment reposant et serein. Chambres "Classique" et "Classique Famille", "Privilege" et "Privilege Famille", de 1 à 4 personnes, avec machine Nespresso, bouquet Canal+, beIN sports (dès la Privilege) ...

ACCÈS.

Train : à 6.5 km de la gare de Cannes (centre-ville) et à 2 minutes à pied de l'arrêt de bus « Cormorans » (ligne 14)
Voiture : à 3 km de la sortie 41 Cannes La Bocca de l'autoroute A8, (à 30 minutes de Nice et 1h30 de Marseille).
Avion : à 31km de l'aéroport de Nice (1h22 de vol de Paris).

A GENUINE OASE OF PEACE, BETWEEN LAND AND SEA

Mercure Cannes Mandelieu is located 30 minutes from Nice and 1h30 from Marseille. on the Côte d'Azur and the seaside road of the Alpes-Maritimes. Our Bocca district is precisely west of Cannes, Juan-Les-Pins, Nice and Mandelieu la Napoule. Ideal for easily exploring the wild landscapes of the Esterel, hinterland and beaches along the Boulevard de Midi leading from the hotel to the Le Suquet district of Old Cannes. Choose this destination between Land and Sea, Esterel and the Mediterranean, Cannes and Mandelieu

97 ROOMS INCLUDING 47 PRIVILEGES ROOMS

Stay in an Allsafe and renovated hotel, with **open, flexible and so pleasant living spaces**. Our non-smoking rooms, also renovated in a contemporary and Provençal style at the same time, offer maximum comfort and light. With, among other things, a view of the patio, you will find all the necessary equipment for a relaxing and serene moment. "Classic" and "Classic Family", "Privilege" and "Privilege Family" rooms, for 1 to 4 people, with Nespresso machine, Canal+ package, beIN sports (from Privilege) ...

ACCESS.

Train: 6.5 km from Cannes train station (city center) and 2 minutes walk from the "Cormorans" bus stop (line 14)
Car: 3 km from exit 41 Cannes La Bocca of the A8 motorway, (30 minutes from Nice and 1h30 from Marseille).
Plane: 31km from Nice airport (1h22 flight from Paris).

MERCURE

HOTELS

CANNES MANDELIEU



BAR RESTAURANT BOUTIQUE "TABLE-EPICERIE AIX&TERRA"

Venez savourer **une cuisine maison saisonnière aux accents du Sud**. Les mets variés à base de poisson, de viande et de légumes, sont tous concoctés avec un ingrédient naturel et artisanal signé de la manufacture aix&terra, que vous retrouvez en boutique épicerie en coffret ou format individuel ! L'été, bénéficiez d'une vue sur la piscine et sur les montagnes en toile de fond depuis la terrasse. L'atmosphère douce de notre restaurant, entre bois clair, tomates et esprit végétal, transmet instantanément un sentiment de bien-être.

SPORTS & BIEN ETRE

Piscine extérieure, table de billard, ping-pong, ainsi que de nombreuses activités à proximité du côté de Cannes et de Mandelieu : golf, sports nautiques, randonnées et balades dans les Iles de Lérins, dans le massif de l'Estérel (32 000 hectares dont 14 000 sont classés Natura 2000)

SÉMINAIRES, RÉCEPTIONS & RÉUNIONS

5 salles à la lumière du jour & espaces restauration

	M²	Théâtre	U	Classe	Cabaret
Esterel	33	24	13	-	-
Riou	48	38	20	22	-
Lerin	48	36	18	20	-
San Peyre	70	50	24	34	24
Mimosa	112	-	-	-	35

Réception ouverte 24/24, welcome check-in, fast check-out, parking privé payant (100) voitures, bus (1), bagagerie, wifi inclus, hôtel non fumeur, accès aux personnes à mobilité réduite, animaux acceptés (payant), kit bébé, adhérent France Vélos Tourisme



"TABLE EPICERY AIX&TERRA"

Come and savor a seasonal menu, a home cooking, with a Provençal accent. We offer a variety of options that focus on seafood, meat and vegetables, prepared with love by Manufacture Aix&terra using artisanal ingredients, which you may buy some of them in our epicery, in a box or individual format! In summer, enjoy the terrace with views of the pool and mountains in the background. The tranquil ambiance of our restaurant – with greenery, light wood and traditional hexagonal tiles – instantly fills you with a sense of wellbeing.

SPORTS & WELLNESS

Outdoor swimming pool, billiard table, ping-pong, as well as numerous activities near Cannes and Mandelieu: golf, water sports, hikes and walks in the Lérins Islands, in the Estérel massif (32,000 hectares of which 14,000 are Natura 2000 classified)

SEMINARS, RECEPTIONS & MEETINGS

5 rooms with daylight & Catering areas

	Assis	Apéritif
Terrasse	60	60
Patio	-	200
Bar	-	50
Restaurant	60	-

Reception opened 24/24h, welcome check-in, fast check-out, private parking (paying), luggage room, WIFI included, non-smoking, reduced mobility access, pets allowed (paying), baby kit, France Vélos Tourisme member